

祖小っ子の記録(10/6~10/10)

10/6(月)



3年生が、国語「ちいちゃんのかげおくり」の学習をしていました。ちいちゃんの気持ちが分かる表現を見つけ、だからこんな気持ちなんだと思うという話し合いをしていました。友達の考えを聞き、理解を深めているようでした。



運動会に向けて、運動場での表現運動の練習が始まりました。1・2年生は「シャンボリーミッキー」を踊ります。とてもかわいくて、見てるだけで笑顔になれます。

10/7(火)



視力検査が始まりました。文部科学省の学校保健統計調査によると、裸眼視力が1.0未満の小学生は、1979年度には17.91%でしたが、2022年度には37.88%になり、2倍以上に増えているとの

ことです。祖父江小学校では、姿勢について全校で取り組んでいますが、机に向かって勉強するときだけでなく、ゲームやスマートフォンもよい姿勢で使うことが目の健康にはよいそうです。10月10日は目の愛護デーですが、大人も子どももみんなで目を大切にしたいですね。



応援団の練習も始まりました。とても力強く、迫力のある応援になりそうです。期待できます。



昼休みに、運営委員の子どもたちが、全校競技の大玉おくりのスタートを依頼しに来てくれました。そのとき、前期運営委員としての最後の行事に、どんなことを頑張るか、抱負を語ってくれました。「盛り上げるために、自分から大きな声を出す」「協力するために、率先して動く」など、リーダーとしての自覚が伝わるコメントばかりでした。頼もしいです。

10/8(水)



3・4年生の表現運動の様子です。「ライラック」の曲に合わせて、リズミカルに踊っていました。笑顔がとても最高でした。



1・2年生の大玉転がしの様子です。初めての練習なので、コーンを回のを忘れたりボールの進行方向に行ってボールにつぶされそうになったりと苦戦しながら転がしていました。でも、友達を一生懸命に応援する姿が見られるなど、頑張って取り組んでいました。

10/9(木)



たんぽぽ集会がありました。

はじめに、図書員会から図書館祭り(10/21~31)の紹介がありました。読書の秋です。たくさんの方に親しんでほしいです。

次に、運動会の応援の練習をしました。応援団の子たちのかけ声が力強く、頬もしかったです。みんなで大きな声を出して応援し、盛り上げたいですね。



1年生が、祖父江緑地公園で、秋見つけをしました。いろいろな種類のどんぐりや赤や黄色に色づいた葉を見つけて、秋を感じていました。まだ、暑い日もありますが、着実に秋が深まりつつあります。



5・6年生が運動会で発表する「ソーラン節」を衣装を身に付け、鳴子をもって練習していました。衣装を着て、鳴子を鳴らすと一段と迫力が増してます。

10／10(金)

今朝は、あいさつ運動がありました。地域の皆様、保護者の皆様、いつもありがとうございます。



教育実習生の授業の様子です。5年生の子どもたち、真剣な表情で授業を受けていました。今日が、実習の最終日でした。実習生は、先生になりたいという思いをより強くして実習を終えることができました。子どもたちにとつても、若い実習生とのふれあいは新鮮なものだったと思います。ご協力ありがとうございます。



運動会に向けて、校庭の石拾いを掃除の時間に行いました。拾っても拾っても、なくならない石。

運動会前日に準備があります。お時間がありましたら、ぜひテントの設営や石拾い等にご協力いただきますようよろしくお願ひいたします。